

# *ALBA-TCP y Cuba por desarrollar proyectos en contexto de AgroAlba*

---



**Secretario ejecutivo del ALBA-TCP, Jorge Arreaza, sostuvo aquí lo que llamó productivo encuentro con autoridades del Ministerio de la Agricultura de Cuba**

Caracas, 13 may (RHC) El Secretario ejecutivo del ALBA-TCP, Jorge Arreaza, sostuvo aquí lo que llamó productivo encuentro con autoridades del Ministerio de la Agricultura de Cuba y otras autoridades.

La reunión tuvo por objetivo “desarrollar proyectos en el marco de AgroAlba”, precisó la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP) en su cuenta de la red social Telegram.

Participaron en la cita en Caracas el viceministro primero del ministerio cubano de Agricultura, Rodolfo Rodríguez; el presidente del Grupo Empresarial Agrícola, Orlando Linares, y Yelitza García, jefa del Departamento de Política Agraria de la entidad.

También asistieron el embajador de La Habana en Caracas, Dagoberto Rodríguez, y el ministro consejero y jefe de la Oficina Económica Comercial, Rubén Ramos.

El proyecto AgroAlba fue aprobado por los Jefes de Estado y de Gobierno en la XXIV Cumbre de la Alianza Bolivariana, celebrada en Caracas el 14 de diciembre del pasado año.

En esa magna cita el presidente Nicolás Maduro subrayó que el proyecto AgroAlba se propone rescatar la tierra y ponerla productiva para la seguridad y soberanía alimentaria de toda nuestra región.

El mandatario afirmó que decir soberanía alimentaria es decir independencia económica.

Países como San Vicente y las Granadinas, Antigua y Barbuda y Santo Tomé y Príncipe, por África, firmaron con Venezuela su incorporación a esta iniciativa, que sienta las bases para un desarrollo económico inclusivo y sostenible en beneficio de América Latina y el Caribe.

Durante la XII Cumbre Extraordinaria de Jefes de Estado y de Gobierno que sesionó en formato virtual el 3 de febrero último, se acordó expandir el proyecto AgroAlba y organizar la Feria Internacional 2025, como iniciativa innovadora y estratégica para garantizar la seguridad y soberanía alimentaria.

AgroAlba es un macroproyecto que está abierto a todas las naciones sin distinciones políticas, con el objetivo de “fomentar el desarrollo agrícola sostenible y garantizar la seguridad alimentaria en la región”, declaró a inicio de mes el titular para la Agricultura y Tierras de Venezuela, Julio León. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/382777-alba-tcp-y-cuba-por-desarrollar-proyectos-en-contexto-de-agroalba>



**Radio Habana Cuba**